TRAFICANTES DE DROGAS DETENIDOS

Badajoz, 26.—Por funcionarios del Grupo Especial de Represión de Toxicomanías ha sido detenido José Sánchez Gómez, de cuarenta y dos años, cuando estaba vendiendo televisores a cómodos plazos mensuales a los vecinos de la barriada social La Paz. Le fueron encontrados en el portaequipajes de su automóvil cinco televisores, que han sido intervenidos y que han pasado, junto con las diligencias instruidas, a disposición del Juzgado Especial de Represión de Toxicomanías.

Mondoñedo, 26.—Como traficante de drogas inmovilistas ha sido acusado, ante un Juzgado de esta localidad, el conocido canónigo don Tomás de Arimatea Rodríguez, que en los últimos años venía publicando la serie de artículos «Trento si que fue "progre"» en el semanario religioso «El Adalid Galaico-Duriense».

Barcelona, 26.—Ha ingresado en prisión, a disposición del Juzgado Especial de Represión de Toxicomanías, el comentarista deportivo que utiliza habitualmente el pseudónimo de «Pepe Balompié», acusado de difundir, entre los aficionados, la droga del forofismo.

Madrid, 26.—Según ha informado su propia familia, el crítico taurino «Don Verduguillo» ha comparecido esta mañana ante el Juzgado Especial de Represión de Toxicomanías para prestar declaración en las diligencias previas del sumario que se le ha incoado por drogar a la afición por medio de sus comentarios intitulados «Un rabo que se las trae», «Tendremos de postre cola de toro» y «Los rabos y las rabizas», publicados a raíz de la pasada feria de San Isidro.

Segovia, 26.—Acusado de tráfico de drogas ha sido detenido el biólogo profesor doctor Patricio Sánchez. Según nuestras noticias, el profesor Sánchez se dedicó a escribir en la prensa local sobre los peligros de la contaminación atmosférica, precisamente en los días en que en la cludad se había producido ciento cuarenta y dos expedientes de crisis industriales, sieto suicidios de solteras embarazadas y treinta y siete atropellos de escolares en pasos de cebra. I (Resumen de agencias por El Sastre de la Capa de Luis Candelas.)











